



## Vietnam dispuesto a contribuir en reducción de brecha digital

### Description

(Hanoi) Vietnam está dispuesto a compartir experiencias y apoyar a los países que enfrentan dificultades para reducir la brecha digital y desarrollarse juntos, afirmó hoy el primer ministro Pham Minh Chinh.

El jefe de Gobierno manifestó la determinación al inaugurar la VI Reunión de Ministros Digitales de la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático (Asean), organizada por la nación indochina con el tema “La Asean se adapta: de la conectividad de infraestructura a la conectividad inteligente”.

Minh Chinh subrayó que su país desea promover aún más la cooperación integral con otras naciones sobre la base de la transparencia, la confianza y el respeto mutuo, construyendo conjuntamente una Comunidad Digital de la Asean unida, resiliente y próspera, en beneficio de todos.

En ese sentido consideró que el bloque regional “debe promover el desarrollo de un ecosistema digital humano y centrado en las personas, guiado por estándares éticos y protegiendo los intereses armoniosos de todas las partes interesadas”.

Además, es crucial desarrollar una infraestructura digital moderna, promover la conectividad digital inteligente, sincronizada y sostenible, y aumentar la resiliencia, especialmente los sistemas de cable de fibra óptica (submarinos y terrestres) y los centros de datos, así como garantizar la ciberseguridad y desarrollar recursos humanos digitales.

El titular del Ejecutivo señaló que la Asean y el mundo en general experimentan transformaciones fundamentales que alteran la situación, y en ese contexto la transformación digital, el desarrollo del gobierno, la economía y la sociedad digital están convirtiéndose en nuevos motores de crecimiento y pilares del desarrollo sostenible. Alertó que los ecosistemas digitales están cambiando profundamente la forma en que las personas se conectan e interactúan, lo cual crea una necesidad estratégica urgente y a largo plazo de construir una infraestructura digital sincronizada, instituciones digitales inclusivas y desarrollar recursos humanos digitales de alta calidad.

Los datos –apuntó Minh Chinh citado por el diario electrónico gubernamental- se han convertido en un nuevo recurso estratégico, y la capacidad de gestionarlos no solo determina la eficacia de la gobernanza y la competitividad nacionales, sino también amplía el alcance de la cooperación dentro de la Asociación y entre la Asean y otros países.

Minh Chinh aludió asimismo al rápido desarrollo de la inteligencia artificial, que un papel fundamental en la era digital, lo que debería estar vinculado a estándares éticos, centrado en el ser humano y contribuir a los objetivos de paz, cooperación y desarrollo.

La ciberseguridad y la soberanía digital nacional son tareas cruciales, subrayó antes de afirmar que el ciberespacio se ha convertido en un nuevo frente donde los desafíos de seguridad no tradicionales aumentan rápidamente, lo que requiere un enfoque proactivo, holístico, inclusivo e integral, y una cooperación internacional sustancial y eficaz.

El Maipo/PL

**Date Created**

Enero 2026

www.elmaipo.cl